

Henry Gründemann



Dozent für Medizin- und Sozialberufe

Auf Basis der Expertenstandards laut DNQP

- Dekubitusprophylaxe in der Pflege -

Für Menschen, die gesundheitliche Einschränkungen, Pflegebedürftigkeit und Einschränkungen der Mobilität aufweisen, bleibt das Risiko zur Entstehung von Dekubitalulcera sowohl in der stationären als auch in der häuslichen Pflege hoch.

Auf der Grundlage des aktualisierten Standards verfügen die Teilnehmer/innen im Ergebnis des Seminars über die gültigen fachlichen Grundlagen und kennen das notwendige pflegefachliche Handeln, um einen Dekubitus frühzeitig zu erkennen, fachgerecht zu behandeln und seiner Entstehung wirksam entgegenwirken zu können.